

Interessengemeinschaft Epilepsie "InGE" e.V.



Sportler mit einer Epilepsie gesucht!



Wir wollen mit eurer Hilfe der Öffentlichkeit beweisen, das Menschen mit Epilepsie leistungsfähig sind.

Gelegenheit dazu gibt es beim Tag des Sports (Landessportverband Schleswig-Holstein) oder bei einem unserer Benefiz-Fußballturniere. Denn Ronaldo (Weltfußballer) und Uwe Haas (ehemaliger Bundesligaprofi) haben bewiesen, dass es geht.

Auch andere Betroffene sind sportlich groß rausgekommen: z.B. Florence Griffith-Joyner (Leichtathletin) und Jan Boklöv (Skispringer).



Unsere Partner:







Kontakt: InteressengemeinschaftEpilepsie InGE e.V., Corina Kusserow, Bergenring 6, 24109 Kiel, Tel. 0431/531677, mail: kusserow@ki.tng.de, www.inge-kiel.de